

Weihnachtskonzert zum Abschluss des Jubiläumsjahres

Am Samstag, dem 29. 12. 2018 um 18.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Franziskus Urexweiler, möchten die drei Chöre des Gesangvereins Concordia 1878 Urexweiler in einem feierlichen Weihnachtskonzert den Abschluss ihres 140. Vereinsjubiläums feiern.

Kinder- und Jugendchor, Ligamentum Vokale und der Männerchor in Singgemeinschaft mit der Sängervereinigung Mainzweiler bieten weihnachtliche Stücke so abwechslungsreich wie die langjährige Vereinsgeschichte. So ist nach den Weihnachtsfeiertagen und vor dem Jahreswechsel in dem Programm, das Adelheid und Heinz Recktenwald für die Chöre zusammengestellt haben, für jeden Geschmack etwas dabei, um sich von unseren Sängerinnen und Sängern erfreuen zu lassen. Der Eintritt zum Konzert ist frei, riesig würden wir uns über Spenden am Konzertende zur Unterstützung unserer Vereinsarbeit freuen. Herzlich sind Sie nach dem Konzert zu einem Umtrunk eingeladen.

Hubert Recktenwald

Zm Abschluss seines Jubiläumsjahres präsentiert der Gesangverein Concordia 1878 Urexweiler e.V.

Weihnachtskonzert

mit
Kinder- und Jugendchor
Männerchor - Singgemeinschaft
Ligamentum Vocale
Urexweiler-Mainzweiler

29. Dezember 2018

Pfarrkirche Urexweiler
Beginn: 18:00 Uhr
Eintritt frei

Wir freuen uns über jede Spende

Neujahrsempfang des OTC Ottweiler e.V.

Wie bereits gewohnt startet der OTC Ottweiler e.V. mit einem Neujahrsempfang für seine MitgliederInnen ins Jahr 2019. Für Samstag, 26.01.18, ist das SVO-Heim reserviert. Ab 18.30 Uhr startet die Party mit Musik und Buffet. Neben den üblichen Auszeichnungen steht auch die Ehrung der Landesmeister-Pro 2018 auf dem Programm.

Nach den positiven Erfahrungen in den letzten Jahren, hat sich der Vorstand entschlossen auch für die Veranstaltung 2019 **pro angemeldete Person wieder eine Kauton in Höhe von 10,00 €** zu erheben. Die Rückzahlung der Beträge erfolgt an die Anwesenden beim Neujahrsempfang.

Anmeldungen sind ab sofort durch Überweisung der Kauton auf das Vereinskonto bei der Sparkasse Neunkirchen möglich. Darüber hinaus besteht die Möglichkeit der Barzahlung an die Geschäftsführerin, Nicole Gabriel, auf der Geschäftsstelle.

Der Vorstand bedankt sich bei allen Mitgliedern für ihr Engagement, bei den Medienvertretern und den verantwortlichen der Stadtverwaltung für die gute Zusammenarbeit und bei den Sponsoren für die tatkräftige Unterstützung in dem zu Ende gehenden Jahr. Euch allen ein

VdK Lautenbach - Weihnachtsfeier mit Nikolaus als Gast

Zum Abschluss des Jahres, mit zahlreichen Feiern, Festen und Unternehmungen veranstaltete der VdK Lautenbach seine bereits traditionell gewordene alljährliche Weihnachtsfeier.

Üblicherweise waren alle Mitglieder des Ortsverbandes für den 13.12 mit Partner/in ins Restaurant Da Toni eingeladen, um einen gemütlichen Nachmittag bei kostenlosem Kaffee und Kuchen zu verbringen. 55 Gäste waren der Einladung gefolgt und das Programm konnte pünktlich durch die Begrüßung von Ortwin Wild gestartet werden. Im Wechsel wurden besinnliche Gedichte vorgetragen und gemeinsam Weihnachtslieder gesungen, bis durch lautes schellen der Nikolaus (Sigmund Benoist) sein Eintreffen ankündigte. Gespannt waren die Erwartungen, wen er in seinem goldenen Jahrbuch 2018 notiert hat. Da gab es viel zu berichten, wie Lob und Tadel, über Geschenke und Missgeschicke die sich im Rückblick als amüsante Anekdoten entpuppen.

Mit einigen kleinen Präsenten für jeden Gast verabschiedete sich der Nikolaus und wünschte weiterhin eine frohe besinnliche Weihnachtszeit, einen guten Rutsch ins Neue Jahr, viel Glück, Erfolg und Gesundheit in 2019.



Der Nikolaus (Sigmund Benoist) mit Großvater und Sohn, sowie der Restaurantchef Lilo mit Ehefrau.

Wussten Sie schon?

- Dass die Attraktivität des VdK Lautenbach weit über die Ortsgrenzen bekannt ist und wir deshalb weiterhin regen Mitgliederzulauf verzeichnen? Trotz natürlich bedingter Fluktuation, Sterbefälle etc., hat sich die Mitgliederanzahl von ehemals 81 auf 182 erhöht.

- Dass 3 Tage nach erscheinen unserer Info über die Urlaubsfahrt 2019 nach Ostfriesland, der Reisebus komplett ausgebucht war? HP

„Gut Schuss“ bei der Reservistenkameradschaft Ottweiler

Anfang Dezember luden die Reservisten aus Ottweiler, in das Schützenhaus in Fürth, Mitglieder und Freunde zu einem Weihnachtsschießen ein. Der stellvertretende Landesvorsitzende des Reservistenverbandes Werner Theis, war ebenfalls unter den Gästen. Geschossen wurde in zwei Runden. In der ersten Partie waren es die Luftpistole und das Luftgewehr. Nach diesem Durchgang gab es eine Pause in der man gemeinsam zu Mittag aß. Frisch gestärkt begab man sich dann in den Keller auf eine „offene“ Schießbahn. Hier musste jeder Schütze mit zwei Pistolen schießen, einmal P8 und zum anderen die P22. Um auf ein Ergebnis zu kommen, wurden aus beiden Durchgängen die Ringe zusammen gezählt. Bevor es zum Ende kam, gab es auch noch Besuch für die Kinder. Kein geringerer als der heilige Sankt Nikolaus schaute noch kurz vorbei und bescherte die „Lünnas-“